

RINGKASAN

PENGEMBANGAN *USER INTERFACE* PADA *ROLE ADMIN* WEBSITE MAGANG INDONESIA, Adilah Qurrotu'aini, NIM E41201693, Tahun 2023, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Elly Antika, ST, M.Kom (Dosen Pembimbing) dan Rekario Danny Sanjaya (Pembimbing Lapangan).

Laporan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini berjudul Perancangan Desain UI/UX Admin User Website Magang Indonesia. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di Seven Inc pada divisi UI/UX Designer selama 4 bulan pada tanggal 21 Agustus 2023 sampai dengan 22 Desember 2023. Dengan adanya website ini dapat memberikan kemudahan kepada calon pemegang yang akan melaksanakan program magang atau PKL karena mereka dapat memilih perusahaan tujuan dan *apply* persyaratan yang dibutuhkan hanya dalam satu website.

Magang merupakan bagian dari program kampus Politeknik Negeri Jember yang bertujuan memberikan kesempatan pada mahasiswa untuk belajar dan mengembangkan diri melalui aktivitas perkuliahan di luar kampus. Terdapat banyak perusahaan yang ikut berkontribusi dalam mengasah pengetahuan mahasiswa salah satunya yaitu Seven Inc.

Seven Inc. merupakan perusahaan digital yang bergerak di bidang industri kreatif, berawal dari bisnis fashion/apparel pria. Dengan system *e-commerce* kami memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi para *customer* dalam membeli produk tanpa harus mencari di toko. Seven Inc (sebelumnya bernama Twelve Inc) dirintis di Yogyakarta pada tahun 2012 oleh Rekario Danny Sanjaya, berkembang dari bisnis online rumahan, sampai saat ini telah menjadi salah satu perusahaan digital terpercaya di Indonesia yang memiliki *brand fashion* Crows Denim, Alphawear, Grenade Clothing, Indonesia Banget. Didukung dengan super team, Seven Inc berupaya untuk membuktikan bahwa transaksi online di Indonesia dapat dipercaya dan memudahkan dalam belanja. Saat ini Seven Inc sedang

mengembangkan website untuk mencari tempat magang bernama Magang Indonesia.

Magang Indonesia adalah platform yang digunakan untuk mencari lokasi magang pada perusahaan di seluruh Indonesia. Website ini terdiri dari 6 *user* yaitu pemegang, perusahaan, mitra, admin user, finance dan super admin. Masing-masing user memiliki hak akses yang berbeda-beda. Salah satunya yaitu *role* admin user, admin user memiliki hak akses untuk mengetahui seluruh data dari pemegang, perusahaan dan mitra.